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27 Agosto 2020 Giudizio positivo sul progetto che sorgerà a 8 e 12 miglia

27 Agosto 2020 - Ravenna - Il sindaco Michele de Pascale ha incontrato in mattinata i dirigenti di

Saipem e Qint’x per un aggiornamento sul progetto di parco eolico al largo di Ravenna. Il progetto

sta suscitando commenti favorevoli. “Lasciando per ora da parte i dettagli tecnici, che saranno noti

quando il progetto avrà dei contorni più concreti, siamo al momento molto positivi nei confronti di

questa proposta” dice Gabriele Serantoni di Europa Verde di Ravenna.

Certamente si tratta di un progetto importante, “che se si concretizzerà potrà avere anche degli

impatti significativi e che quindi dovrà attraversare il necessario iter autorizzativo, all’interno del

quale si dovranno fare tutte le dovute valutazioni, ma si tratta comunque di un passaggio

importante”.

Per Alberto Ferrero portavoce di Fratelli d’Italia “da quanto riportato si sostiene che a quella

distanza in mare le pale non si vedrebbero, ma faccio notare che le ciminiere dell’area industriale di

Ravenna hanno spesso un’altezza simile, ma sono ben visibili anche da una distanza maggiore e,

soprattutto, non sono parecchie decine tutte concentrate. Inoltre un parco eolico di quella

dimensione ha anche un notevole impatto acustico e, trovandosi sopra vento rispetto alla costa,

rischia anche di produrre un fastidioso rumore. Infine, da quanto si apprende, mancherebbero anche

degli studi sull’effettiva ventosità a quella distanza ed a quella quota. Per questo motivo, prima di

avere dei facili entusiasmi, è fondamentale valutare tutti gli aspetti”. 
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Saipem e Qint'x dal sindaco per il parco eolico
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